

## Rodeln im Kurpark

Viel Freude hatten die beiden ersten Klassen der Bernauer Grundschule am Mittwoch, den 26.01.2022, als sie im Rahmen des Sportunterrichts zum Schlittenfahren gingen. Die Sonne strahlte bei -2°C ins Gesicht als Kinder und Lehrer ihre Schlitten den kleinen Hang im Bernauer Kurpark hochzogen. Bergab ging es bei diesen Temperaturen dann ganz schön schnell. Die beiden Lehrerinnen der 1. Klassen, Frau Thelen und Frau Mroczeck, steckten die Piste ab. Nun durften die

Kinder auf ausgewiesener Rodelbahn eine gute Stunde so oft sie wollten und konnten raufmarschieren und runterdüsen. Gelegentlich wurden auch mal die Bobs getauscht, um die verschiedenartigen Schlitten auszuprobieren... einige waren nicht müde zu bekommen, während die anderen schon mal eine längere Pause im Schnee abhielten. Voll guter Laune kehrten die beiden Klassen dann zur Schule zurück. "Das können wir doch öfter machen!", meinte ein Schüler.